



fuzokugimu_7

夏休み明け、久々の登校



(7Aの様子)



(7Aの様子)



(7Bの様子)



(7Bの様子)



(7Cの様子)



(7Cの様子)



(第2期社創実行委員 自己紹介)

長い夏休みが終わり、一回り成長した7年生の子供たちが登校してきました！子供たちは、もう夏休み終わってしまったと悲しみながらも、久しぶりに会う友達と仲良く話し、元気な姿を見せてくれました。夏休みの子供たちのいない静かな学校とは違い、子供たちのパワーをひしひしと感じ、やっぱり子供たちのいる学校はいいなと思いました！

本日から9月18日まで教育実習生が学校の先生になるために実習を行います。実習生の教職に対する熱い想いがきっと子供たちを大きく成長させてくれると思います。私も数年前実習生でしたが、その時に行った授業や、子供たちとの思い出は今でも覚えていて、本当に成長できた教育実習でした。

9月11日～13日は文化祭、10月には体育祭が行われ、子供たちはその準備で大忙しです。特に文化祭は約2週間後と時間がなく、今日も社創実行委員は文化祭で何を伝えるのか、何を行うのかを必死で考えていました。文化祭では他の学年や保護者に伝えるだけではなく、自分たちの成長につながる発表にしてほしいなと思います！

2025年8月26日